



MICHAEL
ZINGRÀ
CHRISTIE'S
INTERNATIONAL REAL ESTATE

12 Pièces
394 m²
Réf. MZISR1327
1 390 000 €

Arles
Maison à vendre (13200)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cette maison construite dans les années 1930 située en centre-ville dans un secteur résidentiel prisé et recherché, est exceptionnelle. Son architecture d'inspiration art déco, lui confère charme et caractère. Entièrement restaurée en 2021, elle est érigée sur un terrain de 1 200 m² avec une belle piscine au sel et 2 garages. Les volumes sont généreux et la surface habitable est très confortable. Un rez de jardin de 200m² aménagé en bureaux permet d'associer l'agrément d'une maison familiale à un projet professionnel. Véritable opportunité à 2 pas du centre historique, cette propriété n'a aucun ...

This house, built in the 1930s and located in the centre of town in a sought-after residential area, is exceptional. Its art deco-inspired architecture gives it charm and character. Fully restored in 2021, it stands in 1,200 m² of grounds with a beautiful saltwater swimming pool and 2 garages. There is plenty of space and a very comfortable living area. A 200 m² garden level has been converted into offices, allowing you to combine the pleasure of a family home with a professional project. A real opportunity, just a stone's throw from the historic centre, this property requires no work whatsoever.

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE SA
26 boulevard Mirabeau - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

